



Presseinformation

## Helena Hardeland ist das 1.500. Baby des Jahres im Klinikum Braunschweig

Geschäftsführung Kommunikation und Medien

Thu Trang Tran Janina Gander

Kontakt

T 0531 595-1556 / -1341 F 0531 85-1599 M 0151 677 32 550 pressestelle@skbs.de www.skbs.de

Datum 27.11.2024 Mein Zeichen TTT **Durchwahl** T 0531-595-1556

E-Mail

t.tran@skbs.de



Bildunterschrift: Die glücklichen Eltern Isabelle Fasel und Dominic Hardeland halten ihre kleine Tochter Helena Hardeland im Arm, das 1.500. Baby des Jahres 2024, das im Klinikum Braunschweig geboren wurde. Bildnachweis: skbs/Anna Tomelleri

Ein besonderer Meilenstein im Klinikum Braunschweig: Am 29. September 2024 wurde Helena Hardeland um 11:50 Uhr geboren und war das 1.500. Baby des Jahres.

Die kleine Helena wog bei ihrer Geburt 3.110 Gramm, war 49 Zentimeter groß und machte ihre Eltern, Isabelle Fasel und Dominic Hardeland, überglücklich. "Wir sind total glücklich, dass wir das 1.500. Kind im skbs zur Welt bringen durften", freut sich Mutter Isabelle.





Die Entscheidung für das Klinikum fiel den Eltern leicht: "Im Sommer waren wir bei dem Informationsabend für Schwangere und haben uns dann für das skbs entschieden", erklärt Dominic Hardeland. "Vor allem mit den Ärztinnen, Ärzten und der Hebamme waren wir sehr zufrieden. Wenn wir uns entscheiden sollten, ein weiteres Kind zu bekommen, würden wir uns auch wieder für das skbs entscheiden."

Mittlerweile zählt das Klinikum Braunschweig bereits 1.834 Neugeborene im Jahr 2024 (Stand: 27. November 2024). Darunter sind 1.775 Einlingsgeburten, 57 Zwillingsgeburten und zwei Drillingsgeburten – ein beeindruckender Beleg für die hohe Geburtenrate und die professionelle Betreuung werdender Eltern im skbs.

Das Klinikum Braunschweig ist stolz auf die hohe Zufriedenheit der Familien. Mit moderner Ausstattung, einem erfahrenen Team aus Ärztinnen, Ärzten und Hebammen sowie individuellen Betreuungsangeboten bleibt das skbs eine der ersten Adressen für werdende Eltern in der Region.

Das Klinikum gratuliert Familie Hardeland von Herzen und wünscht ihnen und ihrer Tochter Helena alles Gute für die gemeinsame Zukunft.

## Aktuelle Zahlen-Daten-Fakten zum Klinikum

Mit 1.475 vollstationären Planbetten sowie 24 teilstationären Planbetten und 4.489 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Krankenhaus (fast 5.000 inkl. Tochtergesellschaften) ist das Klinikum Braunschweig eines der größten Arbeitgeber in der Region. Es versorgt als Krankenhaus der Maximalversorgung auf universitärem Niveau die Region Braunschweig mit rund 1,2 Millionen Einwohnern.

Mit 22 Kliniken, 10 selbstständigen klinischen Abteilungen und 8 Instituten wird nahezu das komplette Fächerspektrum der Medizin abgedeckt. Pro Jahr werden mehr als 50.000 Patienten stationär und rund 200.000 ambulant behandelt.

Drei Standorte gehören zum Städtischen Klinikum:

- Klinikum Holwedestraße
- Klinikum Salzdahlumer Straße
- Klinikum Celler Straße

und das skbs Reha-Sportzentrum in der Nîmes Straße und das Sozialpädiatrisches Zentrum (SPZ) in der Theodor-Heuss-Straße.

Das Klinikum hat einen Umsatz von rund 430 Millionen Euro pro Jahr. Als bedeutender Auftraggeber für Bau- und Instandhaltungsmaßnahmen, Investitionen bei Geräten und IT sowie sonstigen Dienstleistungen vergibt es Aufträge im Umfang von über 180 Mio. Euro jährlich.





Diese Pressemitteilung finden Sie auch zum Download im Internet unter: https://klinikum-braunschweig.de/aktuelles-veranstaltungen/aktuelles.php

Bei redaktioneller Erwähnung freuen wir uns über ein Belegexemplar bzw. einen Link an unseren Pressekontakt.